



日刊 動労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番
 (分) 千葉 (22) 7207番

90.6.1 No. 3227

不当处分・組織破壊粉碎！

売られた
力は買つ

GEAR FORCE

催促代辦部支5/29

組織破壊粉砕作戦

三・一ハストに対する不當処分は、このストが全く適法に行われたこととあわせて、組織の総力をあげた処分粉碎の闘いによつて、現在まで処分発令を押しとどめている。しかしすでに三・一八当日の勤務認証を「不参」「否認」としていることからも、懲戒解雇を含む不當処分の方針は変わつてはいない。不當処分粉碎へ六月も全力をあげて闘

動労千葉は五月二九日第十四回拡大支部代表者会議を開催し、不当処分策動・組織破壊攻撃粉碎を中心とする六月方針を確認した。

今まで「効率化」と称し

の東京電車区の今夏季輸送
での成田乗り入れをとおし
て、来年三月の「空港乗り
入れ」には本格的な業務移
管を狙っているのは明らか

三・一八ストに対する不當処分は、このストが全く適法に行われたこととあわせて、組織の総力をあげた処分粉碎の闘いによって、現在まで処分発令を押しとどめている。しかしすでに三・一八当日の勤務認証を「不参」「否認」としていることからも、懲戒解雇を含む不當処分の方針は変わつてはいない。不当処分碎へ六月も全力をあげて闘

動労千葉は五月二九日第十四回拡大支部代表者会議を開催し、不当処分策動・組織破壊攻撃粉碎を中心とする六月方針を確認した。

第一に「日刊」ですでにあきらかにしているように土岐千葉転区長による千葉転支部破壊攻撃である。土岐反動区長の「風土改革」と称した異常きわまりない攻撃は、JR総連と一体となつたJR当局のスト圧殺体制をそのまま日常的に職場で行うという決して許すことのできないものである。この組合潰しに総力で反撃しよう。

体制をそのまま日常的に職場で行うという決して許すことのできないものである。この組合漬しに総力で反撃しよう。

第三に、再び予科生の運転士差別・選別発令を強行した。

こうした組織破壊攻撃の数々を絶対に許さず、不当処分・組織破壊攻撃粉碎をたたかいぬこう。土岐反動区長糾弾、千葉転支部防衛にたちあがろう。

さらに清算事業団中労委（七月一五日第一回）をはじめ重要な公判・地労委が予定されている。あらゆる不当労働行為を許さず、全解雇者の原職奪還に全力をあげよう。

て業務移管を行つていながら、一転今度は効率悪化しても東京電車区の成田乗り入れを行う。この狙いは動労千葉破壊以外のなにものでもない。

物販田標も元遂に前年比を上回る好調な出足を示している。清算事業團闘争の勝利の地平が、形をかえて物販にひきつがれていよいといえる。取り組めば取り組むほど大きな成果があがる状況になってきている。全国オルグをやりきるとともに、組合員一人二万円の目標完遂へ、さらに取り組みを強化しよう。

※ 動労千葉労働学校 第四期第三回講座
とき 六月十六日（土）十三時～
ところ 労働者福祉センター
テーマ 「激動する世界情勢は何を
語るのか」 新たな時代の
労働運動の課題」

※ サークル協拡大運営委員会
地引き網実行委員会
とき 六月十八日（月）十八時～
ところ 動力車会館

※ 予科生運転士登用差別第一回地労委
とき 六月二一日（木）十六時～
ところ 千葉県地方労働委員会

※ 組合事務所明け渡し第一回公判
とき 六月二二日（金）十時～
ところ 千葉地方裁判所

※ 第十七回清算事業団公判
第二五回第一波公労法解雇公判
とき 六月二十五日（月）十六時半～
ところ 千葉地方裁判所